

# *Les jeunes cubaines se qualifient pour les demi-finales de la NORCECA*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- La sélection cubaine de volley dames de moins de 18 ans a réussi quelque chose qui n'arrivait pas depuis longtemps. Les Cubaines ont battu l'équipe de la République Dominicaine en trois sets et obtenu ainsi leur qualification pour les demi-finales du tournoi de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se dispute à Tegucigalpa, la capitale du Honduras.

Ce tournoi octroi un billet pour le mondial qui aura lieu l'année prochaine.

Thalia Moreno, la jeune capitaine de l'équipe cubaine a ainsi expliqué la portée de la nouvelle :

«C'est une victoire très importante parce que la République dominicaine est une des meilleures équipes à ce tournoi et nous ne lui avons pas accordé le temps de réagir.»

Thalia Moreno a attribué la victoire à la discipline de ses coéquipières.

Leur entraîneur, Jaime Echevarria, n'a pas caché sa joie : «Le travail réalisé par les filles a été spectaculaire. L'équipe a grandi petit à petit. Nous avons vu un grand niveau. Les filles ont très bien travaillé la réception. Elles ont dépassé nos attentes. Les services et l'appui, deux éléments qui nous affectent depuis longtemps, cette fois-ci ont très bien fonctionné.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/170471-les-jeunes-cubaines-se-qualifient-pour-les-demi-finales-de-la-norceca>



**Radio Habana Cuba**